



www.mg.co.id

## Mbappe Tak Boleh Henggang Gratis

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) mengaku terkejut dengan kemauan Kylian Mbappe meninggalkan klub tanpa biaya sepeser pun. PSG memastikan hal itu tidak akan terjadi.

Mbappe sudah menolak perpanjangan kontrak baru dari PSG, sehingga masa tinggalnya berakhir tahun depan. Itu artinya PSG cuma punya waktu menjual Mbappe di musim panas ini.

Bintang Prancis itu rupanya juga enggan meninggalkan PSG saat ini karena masih ingin membela tim. Keinginan Mbappe itu disinyalir cuma akal-akalannya agar Real Madrid, sebagai klub peminat, bisa mendatangkannya tanpa biaya.

Sebab, Madrid kabarnya tidak akan sanggup memenuhi permintaan PSG untuk Mbappe di kisaran 100-150 juta Euro. Mereka baru saja mengeluarkan uang banyak untuk menggaet Jude Bellingham.

Maka jalan terbaik adalah menunggu kontrak Mbappe habis dan mengikatnya dengan gaji yang lebih

besar tahun depan. PSG pun tak ingin hal ini terjadi dan memastikan akan menjual Mbappe saat ini juga.

"Kami ingin dia bertahan, tapi dia tidak bisa pergi cuma-cuma. Ada kesepakatan lisan dan dia sudah memberitahunya dalam wawancara. Saya terkejut sekali mendengar dia ingin pergi tanpa uang sepeser pun," kata Presiden PSG Nasser Al Khelaifi di Daily Mail.

Kini muncul kabar baru terkait masa depan Mbappe. Menurut Jurnal Italia, Tancredi Palmeri, klub Arab Saudi Al Hilal bersedia untuk menebus Mbappe dari PSG sesuai harga yang diinginkan. Al Hilal bahkan siap menggaji Mbappe senilai 200 juta Euro per musim dengan kontrak berdurasi dua tahun.

Maka, rumor tentang Mbappe akan terus bergulir. vdp



KYLIAN MBAPPE  
Pemain PSG

## Newcastle Resmi Datangkan Barnes

NEWCASTLE UPON TYNE (IM) - Newcastle United kembali memperoleh pemain buruannya musim panas ini. The Magpies baru saja mendatangkan Harvey Barnes dari Leicester City.

Barnes gagal menyelaamatkan Leicester dari degradasi musim lalu, sehingga harus dijual demi mendatangkan pemasukan untuk klub.

Setelah dikait-kaitkan dengan beberapa klub, Barnes akhirnya dipinang Newcastle dengan banderol 39 juta Pound. Kontrak lima tahun sudah diteken Barnes, Minggu (23/7) malam WIB.

"Ini adalah klub luar biasa dan jadi kesempatan yang sangat bagus untuk saya datang ke sini serta terlibat di tim hebat, yang punya proyek menarik. Saya pikir para pemain menyenang tentu ingin sekali datang ke tim seperti ini, tempo tinggi, menuntut fisik, tapi Anda bisa lihat tim ini mudah membuat peluang dan gol. Saya cocok dengan gaya seperti itu," ujar Barnes di situs resmi klub.

Barnes adalah pemain akademi Leicester yang

gol dan 32 assist dari 187 penampilan. Dia mempersembahkan gelar Piala FA dan Community Shield.

Barnes jadi pembelian ketiga Newcastle musim panas ini setelah Yankuba Minteh dan Sandro Tonali. Barnes langsung bergabung dengan tim untuk tur pramusim di Amerika Serikat.

Newcastle United sudah lama puasa trofi. Oleh karenanya, The Magpies bertekad mengakhiri musim depan. Newcastle mengakhiri musim 2022/2023 dengan gemilang ketika mereka berhasil finis empat besar dan lolos ke Liga Champions, untuk pertama kalinya sejak 2003.

Setahun setelah diakuisisi oleh Public Investment Fund (PIF), Newcastle mampu memenuhi ambisi pertama pemilik klub itu dengan penampilan di kompetisi Eropa.



HARVEY BARNES  
Pemain Newcastle United



Aksi Erling Haaland saat melawan Yokohama F. Marinos.

## Manchester City Fokus Benahi Komposisi Tim

"Di sepakbola, Anda tak bisa memastikan apa pun. Sepakbola mengejutkan Anda setiap harinya. Saya belum memikirkan titel-titel," kata Pe Guardiola.

TOKYO (IM) - Manchester City punya peluang untuk terus berprestasi di musim 2023/2024. Namun manajer Pep Guardiola tak mau berpikir terlalu jauh soal kans timnya. Ia ingin timnya perlu memastikan komposisi tim dulu.

Manchester City menatap musim 2023/2024 sebagai juara bertahan di tiga kejuaraan sekaligus yakni Premier League, Piala FA dan Liga Champions. Itu praktis menempatkan mereka sebagai unggulan di tiap-tiap kompetisi pada musim baru.

Guna menambah kekuatan tim, sejauh ini Mateo Kovacic masih menjadi satu-satunya nama yang sudah diamankan dari bursa transfer. Kabarnya Man City masih ngebet mendatangkan Josko Gvardiol dari RB Leipzig, hanya saja masih terbentur di negosiasi. Semen-

tara itu dari dalam tim, setidaknya ada beberapa pemain yang akan henggang.

Situasi ini membuat Guardiola menahan diri dalam menimbang kans timnya musim depan. Tapi ia berdalih bahwa keraguan semacam ini nyaris selalu datang tiap musim panas. "Bukan cuma musim ini, tetapi secara umum. Di sepakbola, Anda tak bisa memastikan apa pun. Sepakbola itu sendiri mengejutkan Anda setiap harinya. Pada saat yang sama, saya tahu klub ini dan para pemainnya, dan itulah sebabnya. Saya belum memikirkan titel-titel," ungkap Guardiola dikutip Manchester Evening News.

Ia mengatakan, dirinya akan melihat perkembangan hingga akhir bursa transfer. "Kami baru memainkan laga pertama kami dan melihat

apa yang kami punya di akhir bursa transfer. Kami akan tiba ke laga Community Shield dan laga pertama (Premier League) melawan Burnley dan mencoba tak kehilangan poin-poin, dan kita akan lihat apa yang terjadi nantinya," tuturnya.

Terkait pencapaian musim lalu, Guardiola ingin skuad The Citizens mengingit terus hal itu. Bagi Guardiola, ini merupakan obat penantian sejak 2016.

"Saya tidak tahu seberapa konsisten kami setelah apa yang sudah kami raih, tapi saya akan meminta mereka (tim) untuk tidak melupakan apa yang sudah kami lakukan, tapi kami akan mencoba untuk melakukannya langkah demi langkah. Kami mencoba dan mengedepankan ketenangan kami, ritme kami, dan mengingat kami sebagai sebuah tim," kata Guardiola di Sportseksida.

Beberapa pilar City henggang usai meraih treble. Ilkay Gundogan sudah menyerah ke Barcelona. Selain itu, Riyad Mahrez, Bernardo Silva, Calvin Phillips dan

Joao Cancelo juga dikabarkan henggang.

Manchester City barusan mengalahkan Yokohama F. Marinos, 5-3, pada laga uji coba di Japan National Stadium, Tokyo, Minggu (23/7) malam WIB. Gol tuan rumah dicetak Anderson Lopes (27), Ken Matsubara (37) dan Kenta Inoue (86), sementara City dicetak John Stone (40), Julian Alvarez (43), Erling Haaland (53 & 90) dan Rodri (72).

Guardiola senang melihat Haaland memasuki pramusim dengan kondisi lebih baik. Dibandingkan musim lalu, Haaland saat ini lebih fit. Haaland menatap musim keduanya bersama Manchester City. Tahun lalu ia direkrut dari Borussia Dortmund dan langsung menjadi bagian sukses besar Man City.

Torehan 52 golnya dari 53 penampilan tak diragukan lagi begitu krusial dalam keberhasilan Citizens meraih treble winner. Padahal dari pengakuan Guardiola, Haaland tiba dalam kondisi yang tak terlalu bagus saat dibeli dari Dortmund.

"Dibandingkan musim lalu,

dia lebih fit. Dia jauh lebih baik kondisinya ketimbang musim lalu saat tiba. Kami inginnya dia tampil seperti musim kemarin. Dia tidak cedera, yang mana merupakan kabar bagus, tapi dia masih jauh dari kondisi terbaik sebagaimana pemain-pemain lainnya," kata Guardiola dikutip BBC.

Mateo Kovacic juga membuat penampilan pertamanya untuk Manchester City pada laga pramusim melawan Yokohama Marinos. Guardiola sangat puas dengan debut Kovacic.

Di laga itu, Mateo Kovacic dipasang sebagai starter dan bermain selama 45 menit. Mantan pemain Inter Milan dan Real Madrid tampak sudah nyaman dengan rekan-rekan barunya di Man City.

Kovacic digantikan Phil Foden di babak kedua, Guardiola tak segan memuji penampilan pemain barunya itu. "Sangat bagus. Dia itu seorang pemain yang luar biasa, kita semua tahu soal itu. Ini baru pertandingan pertama. Dia harus mengenal kami dan apa yang kami mau. Tapi tadi itu sangat, sangat bagus," tandas Guardiola. vdp

## Goretzka Ingin Bertahan di Bayern

MUNICH (IM) - Gelandang Bayern Munich Leon Goretzka tak punya rencana henggang di musim panas ini. Keputusan Goretzka itu membuat Manchester United dan Liverpool gigil jari.

Goretzka sendiri masih terikat kontrak dengan Bayern sampai 2026. Namun, Die Roten memasukkan Goretzka ke dalam daftar pemain yang dijual usai pelatih Thomas Tuchel mengundutkan Joshua Kimmich dengan pemain baru Konrad Laimer di 2023/2024.

Bayern juga butuh pemasukan tambahan dalam usahanya menggaet Harry Kane dari Tottenham Hotspur. Bayern akan mendengarkan tawaran serius untuk Goretzka, yang dibanderol sebesar 34 juta Poundsterling.

Di sisi lain, Manchester United diyakini masih ingin menambah kekuatan lini tengahnya walaupun sudah merekrut Mason Mount

dari Chelsea. Apalagi MU melego beberapa gelandang lainnya seperti Fred dan Scott McTominay.

Setali tiga uang dengan Liverpool. The Reds memang sudah mendatangkan pemain-pemain tengah baru yakni Alexis Mac Allister dan Dominik Szoboszlai, tapi berpotensi kehilangan Fabinho, Jordan Henderson dan Thiago Alcantara. Alhasil Liverpool membutuhkan amunisi baru di lini tengah dan Goretzka dipandang sebagai pemain yang cocok.

Terkait munculnya berbagai rumor, Leon Goretzka mengaku masih betah di Bavaria. "Saya tidak berniat meninggalkan Bayern. Saya mencintai klub ini, mencintai kotanya, mencintai fans-nya," kata pesepakbola berusia 28 tahun itu kepada Sky Sport Germany.

Goretzka sudah membuat 179 penampilan untuk Bayern Munich dengan sumbang 34 gol dan 35 assist di semua kompetisi. Goretzka membantu Bayern memenangkan lima Bundesliga, dan dua DFB Pokal serta sekali Liga Champions dan masuk dalam skuad yang memenangkan treble di 2020. vdp



LEON GORETZKA  
Pemain Bayern Munich

## Calhanoglu Optimis di Musim Baru

MILAN (IM) - Hakan Calhanoglu menatap musim 2023/2024 dengan optimis. Ia pun bertekad kembali meraih gelar musim depan bersama Inter Milan. Gelandang asal Turki itu yakin Nerazzurri memiliki tim yang mumpuni untuk kembali berjaya.

Calhanoglu baru saja menekan perpanjangan kontrak bulan lalu, yang membuatnya bertahan di Inter hingga 2027 mendatang. Keputusan itu tak lepas dari kenyamanan yang ia rasakan saat membela Nerazzurri.

Sejak datang pada musim panas 2021, Calhanoglu telah menjadi kepincangan penting di lini tengah Inter di bawah asuhan Simone Inzaghi. 95 penampilan yang ia bukukan telah membuktikan hal itu.

Ia juga berhasil meraih dua Coppa Italia dan dua Piala Super Italia, serta nyaris memenangkan Liga Champions sebelum takluk dari Manchester City musim lalu.

Menurutnya, Inter punya masa depan cerah, dan ia ingin menjadi bagian di dalamnya.

"Saya senang bisa kembali berlatih lagi dan juga senang dengan perpanjangan kontrak. Musim lalu, saya belajar banyak dari Inzaghi dan stafnya. Saya berkembang pesat dalam hal taktik dan mental. Target Inter selalu sama, berjuang meraih kemenangan dan saling membantu rekan setim. Kami akan mengerjakan segalanya di lapangan dan menggapai ambisi kami," ujar Calhanoglu, dikutip Sky Sport Italia. vdp



HAKAN CALHANOGLU  
Pemain Inter Milan

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com